

## SHORT

## Apotheker richten den bereits 4., „Salon A“ aus



Bernhard Felderer (2.v.r.) sprach auf Einladung der Apotheker über Euro.

**Wien.** Erneut trafen sich Vertreter des Gesundheitswesens im „Salon A“ zum Meinungsaustausch. Thema: die Euro-Krise und deren Auswirkungen auf das Gesundheitswesen. Die Vertreter der Gesellschaft der österreichischen Apotheker konnten erneut hochkarätige Gäste, diesmal Bernhard Felderer, Präsident des Staatsschuldenausschusses, sowie Wilhelm Molterer, Vizepräsident der Europäischen Investmentbank, als Ehrengäste gewinnen.

## „Kinder in Bewegung“ sensibilisierte in Wien



**Gesundheitsvorsorge** „Merkur Circle“ brachte Eigenverantwortung in spannender Podiumsdiskussion auf den Punkt

# Verantwortung tragen

Gelungene Plattform zur Auseinandersetzung mit gesellschaftlichen Trends und Entwicklungen.

ANDREAS FEIERTAG

**Salzburg.** Eigenverantwortung in der Gesundheitsvorsorge war eines der zentralen Themen des „Merkur Circle“ in der Vorwoche im Gwandhaus in Salzburg. Internist Siegfried Meryn diskutierte unter dem Motto „Bewusst gesund – auf den Punkt gebracht!“ mit Journalist und Autor Rudolf Nagiller über die zahlreichen Möglichkeiten, selbst etwas für die Gesundheit zu tun.

Etwa 160 Meinungsbildner aus den Bereichen Gesundheit, Wirtschaft und Politik sowie Partner der Merkur Versicherung erfuhren im Laufe des Abends, auf welche oft einfache Weise man dem Körper nachhaltig Gutes tun und die Entstehung von Krankheiten vermeiden oder zumindest deutlich hinauszögern kann. Die praktischen Tipps beeindruckten die Gäste: allen voran Landeshauptfrau Gabi Burgstaller, ebenso

Landtagsabgeordnete Brigitta Paltauf, die Klubvorsitzende der SPÖ Stadt Salzburg, Christine Homola, weiters Philip Steiner, Vorstandsdirektor der Nürnberger Versicherung, Direktor Walter Staudinger (Wüstenrot), Landesdirektor Klaus Kurz (Zürich Versicherung), Vorstandsdirektor Thomas Schnöll (Euro-Finanz-Service AG) sowie von der Wirtschaftskammer Fachgruppenobmann Christoph Berghammer und Elisabeth Steinbacher, Landesgremialobmann-Stv. der Versicherungsagenten.

„Der ‚Merkur Circle‘ soll auch aufzeigen, dass mit wenig Aufwand viel Gutes für die Gesundheit getan werden kann. Es gibt effektive Methoden, das persönliche Wohlbefinden positiv zu beeinflussen und damit Selbstverantwortung für eine ganzheitliche Vorsorge zu übernehmen“, erklärte Alois Sundl, Generaldirektor der Merkur Versicherung AG.



Alois Sundl, Generaldirektor der Merkur Versicherung (v.r.n.l.) diskutierte mit Gabi Burgstaller, Siegfried Meryn und Rudolf Nagiller über Vorsorge.

## Engagement Effiziente Sanofi-Stiftung „Kindertraum“ Sanofi-Mitarbeiter helfen Kindern

**Wien.** Sanofi-Mitarbeiter unterstützen Herzenswünsche von kranken

Spenden dazu bei, dass diese in Erfüllung gehen. Diesmal in Wien:

## Diskussion Prävention als zentrales Thema der AUVA Welldone lud zur 40. Lounge ein

**Wien.** Die Werbe- und PR-Agentur Welldone lud kürzlich unter dem

Head of Accounts, zur Lounge will-